



LA TOMA DEL CAMINO COMENZÓ AYER A LAS 7 DE LA MAÑANA.

Vecinos cortan la Ruta V69 tras fatal accidente

COCHAMÓ. *La muerte de tres turistas en el sector de Cascajal detonó la protesta.*

Los problemas de seguridad que presenta la Ruta V69, donde murieron tres turistas el pasado fin de semana y donde ha habido otros accidentes fatales como el bus de militares que se precipitó al mar y uno de los soldados perdió la vida, fue el detonante de la toma del camino por parte de vecinos ayer en la mañana, lo que se extendió por 6 horas.

El sábado pasado, tres turistas provenientes de la Región Metropolitana murieron al caer su vehículo (un automóvil arrendado) al estuario Reloncaví tras perder el control en un tramo de ripio que carecía de barreras de contención. Este hecho desnudó una realidad que los vecinos denuncian hace años, y que tiene relación con la inseguridad vial.

SOLICITAN ASFALTO

A través de una declaración pública, las organizaciones sociales señalaron que hace tres

años se firmó un compromiso con la Dirección de Vialidad, del cual no se ha cumplido ni el 20%. Natalia Garcés, vocera de los manifestantes, enfatizó en la urgencia de las medidas.

“Necesitamos que el gobernador se haga presente y se comprometa realmente al asfalto y a la limpieza del camino. Si pasas por la ruta V69 ya no tienes visión, porque las matas están caídas y el camino está estrecho”, denunció la vocera, criticando que la maquinaria de Vialidad sólo apareció en el lugar una vez iniciada la toma.

Las demandas de los residentes son: información oficial sobre el proyecto de asfalto Pucheguín-Cascajal-Puente 3, instalación inmediata de señalética y barreras de seguridad, y una mantención permanente del ripio.

La manifestación y toma de la carretera terminó a las 13 horas, pero los vecinos dieron un plazo de dos semanas. **CB**